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ANFRAGE 
 
An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
 

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München 

 
 
       
  

              13.01.2021 

  
Türcgücü München 
Wie ist die Situation wirklich? 
 
Türcgücü München fordert bereits seit geraumer Zeit, dass die Stadt München dem Verein 
geeignete Flächen für ausreichende Trainingseinheiten plus den Bau eines Leistungszentrums 
zur Verfügung stellt. Dies ist natürlich aufgrund der Flächenknappheit gerade im Münchner 
Osten sehr problematisch, da hier keine größeren Flächen zur Verfügung stehen. Dies zeigt sich 
u.a. aktuell an der Suche nach Flächen für den Verein der Stadtwerke München im Münchner 
Osten. 
 
Am 9. Januar, erklärte der wieder amtierende Vorsitzende Kivran in einem Interview mit Sport 
1 : „Doch jetzt scheint es eine ernst zu nehmende Bereitschaft von der Stadt zu geben, dass wir 
endlich ein Gelände bekommen, dort soll dann auch die erste Mannschaft trainieren.“ 
Ähnlich lautetet die Aussage auf der website des Vereins durch den Geschäftsführer Max 
Kothny: „ …. Auch die Aussichten der Stadt nach einer geeigneten Trainingsanlage stimmen 
mich zuversichtlich“ 
Focus Online berichtet gestern ebenfalls darüber. „Türcgücü will die Bezirkssportanlage am 
Ostpark übernehmen. Kothny... Wir wollen dieses Gelände über Erbpacht beziehen..... 
 
Der dort angesiedelte Verein Gartenstadt Trudering, der dort Erbpachtverträge mit 
unterschiedlicher Laufzeit besitzt, weiß davon allerdings nichts. Etwas irritierend ist nur, dass 
bereits anvisierte Gespräche mit der Stadt über eine Verlängerung der Erbpacht abgesagt 
worden sind. Ob dies coronabedingt ist oder im Zusammenhang mit den Aussagen von Türcgücü 
München stehen, ist unklar. 
 
Daher Frage ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter:  
  

1. Sind die von Hasan Kivran und Max Kothny gemachten Aussagen zutreffend? 
 

2. Gibt es konkrete Zusagen der Stadt, wenn ja welche? 
 

3. Welche Überlegungen gab oder gibt es, Flächen im Südosten Münchens dem Verein 
anzubieten? 



 CSU-Fraktion im Stadtrat |  Tel.: 089 233 92650  |  Fax: 089 233 92747 | csu-fraktion@muenchen.de 

Rathaus |  Marienplatz 8  |  Zimmer 249/II  |  80331 München  

 

 
4. Soll Türcgücü München einen Erbpachtvertrag für die Bezirkssportanlage an der 

Heinrich-Wieland-Straße erhalten und demzufolge die Verträge mit dem Verein 
Gartenstadt Trudering nicht verlängert werden? 

 
5. Gibt es Überlegungen hinsichtlich städtischer Flächen an der Arno Sommerfeldstr., da 

die Planungen für den dort geplanten Busbahnhof gestoppt wurden? 
 
 
Beatrix Burkhardt 
Stadträtin  


